



martes, 30 de julio de 2019

# OPAEF garantiza un nuevo préstamo al Ayuntamiento de Los Palacios y Villafranca

La operación se enmarca dentro de los servicios de colaboración financiera que despliega el Organismo Autónomo con los Consistorios

El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, ha firmado hoy una nueva operación de tesorería con el Ayuntamiento de Los Palacios y Villafranca y con Caja Rural de Utrera, mediante el cual esta última entidad presta en condiciones muy ventajosas 1,02 M€ al consistorio palaciego para atender déficits transitorios de tesorería.

En el acto han estado presentes el propio Villalobos, el alcalde de Los Palacios y Villafranca, Juan Manuel Valle, así como el responsable de la entidad financiera con la que se firma la operación y el gerente del OPAEF, Juan Francisco González Alfonso.

Entre las actuaciones para proveer de liquidez a los municipios, OPAEF ofrece un mecanismo de colaboración financiero-crediticio, las líneas de colaboración financiera, que permite a los ayuntamientos la concertación tanto de operaciones de tesorería como de préstamos a largo plazo con las entidades financieras conveniadas con el Organismo, todo ello en condiciones financieramente ventajosas para los consistorios, al actuar OPAEF como pagador delegado mediante la afección de los recursos.

En los ejercicios que van desde 2014 a 2018, la garantía del OPAEF ha facilitado el acceso de los ayuntamientos sevillanos a un mercado financiero en mejores condiciones, ya que en ese periodo, el organismo autónomo ha firmado 115 operaciones de esa naturaleza, por un importe total de casi 50M€. En concreto, en lo que se refiere a operaciones de tesorería, han sido 79 en total a lo largo del pasado Mandato, por un importe de casi 25M€.

Las operación de tesorería firmada hoy en la Sede Provincial con el Ayuntamiento de Los Palacios y la Caja Rural de Utrera contempla un año para la devolución de cantidades a la entidad financiera por parte del Consistorio. En el mandato 2015-2019, el Ayuntamiento palaciego ha hecho uso asiduo de los servicios que presta OPAEF y, de ello, habla el hecho de que ha recibido casi 31 M€ en anticipos ordinarios, 7,8 M€ en ayudas FEAR -ambas a coste cero- y más de 10 M€ en líneas de colaboración financiera como la suscrita en el día de hoy.



